
 

 

 

 

 

 

 

～ ５月の学校集会で子どもたちに呼びかけたこと ～ 
 
５月１６日（水）朝の８：２０から、体育館で５月の学校集会を行いました。パワーポイント

と動画を用いながら、今回は「舞鶴小の良いとこ

ろを考えよう！」というテーマでお話ししました。

それは、自分の学校の良さを知り、自信と誇りを

もってほしいことと、良い伝統を継承し、それを

発展してほしいからです。 

今回、取り上げた舞鶴小の良いところは、 

① あいさつがよくできること 

② 授業中にたくさん発言するところ 

③ 無言清掃がしっかりできるところ 

④ 整理整頓がしっかりできるところ 

⑤ ビオトープがあるところ 

⑥ うさぎのハッピーがいたりきれいな花が植えてあるところ 

などです。もちろんこれ以外にも、まだまだ良いところがたくさんあります。これからもこれらの

良さにますます磨きをかけ、さらにより良い舞鶴小になるように頑張っていくことを、改めて誓い

ました。 

 
 
 

 

５月２日（水）には、４年生が甲府市の水道水を作る工場であ

る平瀬浄水場と甲府と峡東地区のゴミ処理場である峡東クリーン

センターの見学に行きました。社会の学習で、自分たちが使う水

道水が、どこからどのようにして送られてくるのかを知ったり、

ゴミの処理施設を見学し、ゴミ処理の経路や様子について調べた

りする学習がありますが、実際に自分の目で見ることにより、実

感を伴った学習となります。 

５月１０日（木）には、１年生が遊亀公園と甲府市立動物園の

見学に行きました。１年生は遊亀公園まで歩くだけでも大変だと

思うのですがとても元気に行ってくることができました。動物園

では、様 な々動物を観察するだけでなく、モルモットを膝の上に

載せてなでてあげて、小動物とのふれあいも体験しました。また、

公園の遊具で友だちと仲良く遊ぶことを通し、１年生なりにより

よい人間関係を築くこともできたと思います。 
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５月９日（水）の５・６校時に、体育館で、３年生以

上が参加して児童総会を開催しました。今年度の児童総

会も各クラスから質の高い意見がたくさん出され、大変

活気がありました。それはクラスでの事前指導が充実し

ており、学級内で充分話し合いを積み上げてきたからだ

と思います。  

最後に、本日の議事録の発表がありました。よくまと

めて発表することができました。 

講評では、まず、今日発言した子ども達の話す態度が

素晴らしく、聴く態度もとても良かったことをほめた後、

次の３点を評価しました。 

① 各学級でよく事前に話し合っていたこと。それ故、

同じ項目に対して、各学級で質問や意見がそれぞれ

一つに集約されていた。きっと、様々な意見が出さ

れたと思いますが、その中で一番大切な意見にまと

めていたことがとても良かった。 

② 修正や付け加え意見に対する児童会本部役員や委

員会の委員長の答弁が素晴らしかったこと。そのよ

うな意見をなるべく取り入れようという姿勢があり、取り入れることができない時にはその

理由を分かりやすく説明し、さらに「申し訳ありません」と言っていたこと。舞鶴小をより

良いものにするための意見に対して敬意を表し、様々な理由から取り入れることができない

ことに申し訳なく思う気持ちがあることは素晴らしい。 

③ 議事の進行が素晴らしかったこと。膨大な量の協議内容を、５・６校時で話し合いを終える

ことができたことは評価に値する。 

子ども達は、３年生以上の全員の前で意見を言うことは緊張したと思いますが、それをしっかり

することができ、また一つ成長できたと思います。このような素晴らしい児童総会を開催できた児

童会本部役員と指導した先生に敬意を表するとともに、各学級でしっかり話し合った子ども達と、

それを指導した先生方にも賞賛をおくります。 

 

 

 

５月１６日（水）の学校集会終了後、甲府商工会議所文化

部の皆様方から、こうふ開府５００年記念のクリアファイル

を児童全員に贈呈していただく贈呈式を行いました。甲府商

工会議所の保坂美吉文化部会長より児童会副会長に贈呈し

ていただき、児童会長からお礼の言葉を立派に言いました。 

このファイルを活用しながら、甲府市の歴史の素晴らしさ

を子ども達に感じてもらえるよう指導していきます。 


